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Anfrage: Stadtmarketing 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Sitzung des HFDA am 
22.06.2017: 

 
Anfrage: 
Durch den Wegfall der Stelle Stadtmarketing müssen wichtige Aufgabenfelder auf andere Personen und 
Fachbereiche umverteilt werden. Die für die Stadt im kommunalen Wettbewerb entscheidenden Aufgaben 
müssen weiterhin, mit neuer Dynamik und ausgewiesener Professionalität erfüllt werden. 
 
Unter anderem sind diese Schwerpunkte betroffen:  
 

1. Steigerung der Attraktivität der Stadt als Wirtschaftsstandort, Wohn-, Einkaufsort und touristische 
Destination 

2. Aufbau, Pflege und Korrektur des Stadtimages 
3. Steigerung der finanziellen Handlungsspielräume der Akteure (Sponsoring, Crowdfunding, etc.) 
4. Schaffung und Erhöhung eines überregionalen Bekanntheitsgrades 
5. Steigerung der Identifikation der Bürger mit der Stadt 
6. Steigerung der Zufriedenheit der unterschiedlichen Anspruchsgruppen mit der Stadt 
7. Förderung der Zusammenarbeit wichtiger Handlungsträger der Stadt 
8. Optimierung der Kommunikation innerhalb und außerhalb der Verwaltung,  
9. Verbesserung der Dialogfähigkeit  

 
Wie und durch welche entsprechend qualifizierten Fachbereiche werden die Aufgaben zukünftig 
wahrgenommen und welche Kosten entstehen dafür innerhalb der Verwaltung?  
 
In der NGZ vom 15.10.2016 wurde darüber berichtet, dass es Überlegungen gibt, einen Verein zu gründen, der 
die Aufgaben des Stadtmarketings übernehmen soll.  
 
In wieweit und mit welchem Inhalt wurden diese Überlegungen konkretisiert und wurde hierzu ein dezidiertes 
Konzept erstellt?  Wenn ja, wann wird das Konzept im politischen Raum diskutiert?  
 
Die Zeit schreitet voran und die längst bekannten und benannten Probleme warten nicht auf eine Lösung. Hier 
geht es um die schnelle Handlungsbereitschaft. 
 
Besten Dank für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
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